

## Gobierno del estado anuncia etiquetado de 50 mdp para atender 200 mil baches en Puebla capital

El Ciudadano · 2 de junio de 2025

Además, el coordinador del gabinete estatal reveló que ya cuentan con más de 60 hectáreas donadas por inmobiliarias



CIUDAD DE PUEBLA, 2 DE JUNIO DE 2025. Se estima que en la ciudad de Puebla existen al menos **200 mil baches** y se tienen identificados hasta **23 mil frentes de manzana** en los que se requiere resanar estos hoyos en el asfalto, reveló **Israel Pacheco Velázquez**, coordinador de Mantenimiento Permanente del Gobierno del Estado.

### **TAMBIÉN LEE:** Ayuntamiento de Puebla atenderá 200 mil baches en la ciudad con 110 mdp

Durante conferencia de prensa, el funcionario estatal expuso que la administración que encabeza **Alejandro Armenta Mier** llevará a cabo labores de bacheo en la ciudad de Puebla, a pesar de que este tema no es responsabilidad del gobierno estatal.

Señaló que es importante llevar a cabo esta labor, porque se estima que **al menos el 40 por ciento de las vialidades en la capital del estado requieren atención prioritaria**, y no tienen la intención de esperar a que acabe la temporada de lluvias para actuar.

Al destacar que **habrá una inversión del Estado por 50 millones de pesos**, Israel Pacheco dijo que la indicación del mandatario poblano es **atender este problema sin buscar culpables**.

Asimismo, el coordinador apuntó que **cuentan con un plan para atender los cuatro cuadrantes del municipio de Puebla**, en un esfuerzo que será conocido como «**Bachetón por Amor a Puebla**».

En ese sentido, Israel Pacheco expuso que **para atender estos baches**, a partir del mes de junio, y hasta agosto próximo, **se llevarán a cabo intervenciones en vialidad primarias y secundarias**, usando **concreto frío y caliente** con la finalidad de agilizar los trabajos.

Indicó que esto **se realizará en conjunto con la Secretaría de Infraestructura**, y adelantó que debido a esto, habrá **reducción de carriles en varias vialidades**, no obstante, estimó que este plan avanzará rápido, pues los **trabajos se realizarán de lunes a viernes, 24 horas al día**.

## **Suma Puebla más de 60 hectáreas para programa de vivienda**

En este mismo espacio, el titular de la Coordinación de Gabinete, **José Luis García Parra**, dio a conocer que el **gobierno de Puebla recibió tres hectáreas más para la construcción de viviendas para cuerpos de seguridad pública**.

García Parra apuntó que algunas de estas hectáreas se encuentran en **Flor del Bosque**, donde se tiene proyectada la **construcción de 500 viviendas**.

Adelantó que el gobierno estatal tiene planeado erogar un presupuesto superior a los **200 millones de pesos en este programa de vivienda**, para el cual, ya cuentan con **60.5 hectáreas donadas**.

*FOTOGRAFÍA: ESPECIAL*

## **Recuerda suscríbete a nuestro boletín**

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)